
ILFE                                                                 
In apertura di seduta, su richiesta del Consigliere  Raiconi,  il    
Presidente illustra lo stato della pratica ILFE anche  alla  luce    
della deliberazione assunta da questo Consiglio in data 22.10.87,    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

relativa all'istituzione di una commissione composta  dai  Consi-   
glieri Sacconi, Agostini, Villa e Raiconi, con il mandato di  ve-   
rificare l'eventuale disponibilit… degli imprenditori del  setto-   
re infissi di Pantalla di Todi ad un collegamento  diretto  delle   
rispettive potenzialit… operative e gestionali in  vista  di  una   
operazione volta alla riqualificazione dell'attivit…  produttiva.   
Lo stesso Presidente, dopo aver informato i presenti che gi… sono   
stati contattati gli imprenditori per procedere entro tempi  bre-   
vi ad un primo incontro per dare attuazione  al  mandato  di  cui   
sopra, d… lettura della risoluzione approvata  all'unanimit…  dal   
Consiglio Comunale di Todi nella seduta del 20 ottobre '87,  con-   
statandone e facendone constatare l'affinit… con gli orientamenti   
in merito assunti dalla Sviluppumbria. Si  apre  quindi  un'ampia   
discussione sulla materia, al termine della  quale  il  Consiglio   
all'unanimit…                                                       
                            conferma                                
quanto gi… deliberato in data 22.10.87, richiamato dal Presidente   
in narrativa.                                                       


